

Wake me up

Eine Reise zu sich selbst

Von Daslch

Kapitel 1: Prolog

Feeling my way through the darkness

Guided by a beating heart

I can't tell where the journey will end

But I know where to start

(Avicii Wake me up)

(Ich taste meinen Weg durch die Dunkelheit, geleitet von einem schlagenden Herz. Ich kann nicht sagen, wo die Reise enden wird, aber ich weiß, wo sie beginnt.)

Prolog

Die Landstraße war staubig und karg! Er hätte natürlich mit Zauberei reisen können, doch wollte er dies nicht! Er musste Buse tun, ja richtig gehört er hatte sich das selbst auferlegt. Einst war er der Prinz der Schlangen gewesen! Geliebt und gehasst gleichermaßen, früher war es ihm wichtig! Heute war es ihm scheißegal. Sein Blondes Haar war gewachsen es fiel ihm auf die Schultern und die einst so prächtigen Kleider die er damals getragen hatte waren verschwunden. Eine schwarze Jeans und ein enges T-Shirt in der gleichen Farbe trug er. Der Krieg war nun vorbei und Wunden konnten Heilen, doch seine Wunde würde nie heilen und egal wie weit er von England weg ging es schmerzte und würde immer schmerzen. Er hatte einst einen jungen Mann geliebt, in ihren Welten getrennt und doch gleich. Sein Vater hatte sie beide schon zu Feinden erklärt da war seinem Sohn noch nicht mal klar welche Gründe dieser Krieg hatte. Irgendwann fanden beide zusammen, erst versicherten sie sich immer wieder es sei ohne Gefühl. Ja der andere wollte ihn weil er der Bad Boy der

Schule war! Doch er Draco Malfoy hatte genug von den gekauften Freunden die sein Vater ihm vorsetzte und ihn schmeichelte es. Das Problem war nur das es keine Zukunft für ihn Draco Lucius Malfoy und Harry James Potter gab. Egal wie oft sie sich nach dem sie miteinander geschlafen hatten und im Taumel der Endorphine sich versprochen das sie nach dem Krieg versuchen würden eine wirkliche Beziehung aufzubauen. An dem Tag als sie auseinander gingen brach beiden das Herz in zwei und jeder dachte das es bei ihm selbst am schlimmsten war. Harry wurde Auror und nach der Ausbildung zog er sich zurück. Keiner wusste wo der Held des Krieges lebte! Wie ein Eremit, irgendwann kamen Gerüchte auf er sei Tot da er nicht mehr gesehen wurde. Doch was die Leute nicht wussten er selbst fühlte sich innerlich wie Tot. Er hatte auf Harrys Freunde Ronald Weasley und Hermine Granger den Obliviatezauber angewandt! Harry sollte nicht wegen ihm verachtet werden! Sie vergaßen das der Held ihnen erzählte das er eine heftige Affäre mit dem Slytherin gehabt hatte.

Draco hatte eine Ausbildung zum Tränkemeister gemacht und reiste nun durch die Welt, um alte und neue unbekannte Rezepte zusammen zu tragen. Doch war es eine Flucht, eine Flucht vor seiner Heimat, dort in Hogswarts im Raum der Wünsche lag immer noch sein gebrochenes Herz. Doch er füllte immer noch etwas schlagen das ihn in finsterner Nacht durch die Dunkelheit leitete. Er wusste nie wo es ihn als nächstes hin verschlug doch bald sollte er es erfahren.